



halterofilia CAMPEONATO DE ESPAÑA

## La exhibición de Ismael Alonso le da tres oros a la Universidad en el Absoluto

La expedición sumó, además, dos séptimos puestos y un noveno

I.R.M.

La Universidad de Salamanca se trajo de Vallecas tres metales dorados gracias al excelente Campeonato de España Absoluto de halterofilia realizado por Ismael Alonso. El haltera universitario conquistó los tres metales en la categoría de 105 kilos.

El primer metal llegó tras conseguir realizar una 'arran-

cada' con 119 kilos de peso. Tras ese primer metal, el levantamiento en dos tiempos de 142 kilogramos le entregó la segunda presea dorada. La suma de esas dos pruebas, que se conoce como 'total olímpico', le dio el tercer y definitivo oro al alcanzar la cifra de 216 kilos.

Junto a Alonso, también compitieron en Madrid por el CD Universidad de Salamanca:

Manuel Darío, Cristian Romero y Rubén Hernández, que le entregaron a la expedición charra dos séptimos puestos y un noveno.

Darío y Cristian Romero concluyeron sus respectivas pruebas —69 y 77 kilogramos— en séptima posición, mientras que Rubén Hernández cerró la participación charra con un noveno puesto en 85 kilos.



El conjunto de la Universidad junto a Ismael Alonso con sus tres metales.